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BESCHLUSSVORLAGE  
 

- öffentlich -  A.10/381/2022 
 
 

Sachvortragende/r Amt / Geschäftszeichen 

Oberbürgermeister Peter Reiß Amt für Personal und Organisation  

  

Sachbearbeiter/in: Marion Dörschner 

 
 
Anfragen und Anregungen 
 
 

Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 

Stadtrat 28.10.2022 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
 
Frau Stengel 
Hat in der Frauenkommission angeregt, anlässlich des Internationalen Tages „Gewalt gegen 
Frauen“ am 25.11.22, zum Zeichen der Solidarität mit den Frauen im Iran eine Kundgebung 
durchzuführen. Terminvorschlag ist der 12.11.22. Die Frauenkommission möchte dazu das 
Einverständnis des Oberbürgermeisters. 
 
Herr Oberbürgermeister Reiß 
Wird sich schlau machen. 
 

 
Herr Spachmüller 
Der Stadtrat hat im September 2020 beschlossen Gaststätten die Aufstellung von Heizpilzen 
auf öffentlichen Flächen in den Wintermonaten zu erlauben. Am Sonntag anlässlich 
„Schwabach trempelt“ waren bei einigen Gaststätten Heizpilze aufgestellt. 
Die Entscheidung des Stadtrates vom September 2020 war eine Ausnahmeregelung. Seiner 
Meinung nach sollte Gas derzeit nicht mehr für solche Zwecke verwendet werden. 
 
Herr Stadtrechtsrat Engelbrecht 
Es war eine Ausnahmeregelung und die gilt auf öffentlichen Plätzen jetzt nicht mehr. Sollte 
es Bilder geben würde er diese gerne sehen. Auf Privatflächen kann allerdings kein Verbot 
ausgesprochen werden. 
 

 
Herr Spachmüller 
Wie er erfahren hat, wird in der Prünst die Fernwasserleitung gesperrt und mit vielen Mio 
Litern Wasser gespült. Wie er gehört hat, soll der Durchlass unter der Regelsbacher Straße 
Probleme bereiten. Dies soll bitte geprüft werden. Der Stadtförster ist über den Sachverhalt 
informiert. 
 
Herr Oberbürgermeister Reiß 
Wird geprüft. 
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Herr Dr. Oeser 
Der Spielplatz Zirkeldörfer Straße/Laßbergstraße wurde dieses Jahr hergerichtet und hat 
neue Geräte bekommen. Der Platz ist verschlossen da noch eine Freigabe durch den TÜV 
erfolgen. Leider ist dies bisher nicht geschehen und auf Nachfrage bei der Verwaltung wurde 
ihm gesagt der TÜV seit noch gar nicht beauftragt worden. Gibt es Probleme? 
 
Herr Oberbürgermeister Reiß 
Hängt möglicherweise mit dem neu angesäten Gas zusammen 
 
Herr Hack 
Hat im Baubetriebsamt nachgefragt und erfahren, dass die Abnahme durch den TÜV in den 
Herbstferien erfolgen soll. Der Boden dort ist sehr sandig. Daher hat man etwas länger mit 
der Öffnung gewartet damit das angesäte Gras besser anwachsen kann. 
 

 
Herr Ramspeck 
An der Wolkersdorfer Hauptstraße 42 (vor dem Gasthof Drexler) gibt es immer Probleme mit 
dem zugeparkten Gehweg. Personen mit Rollator und Kinderwagen müssen auf die Straße 
ausweichen was sehr gefährlich ist. Man sollte auch mit dem Inhaber der Gaststätte 
sprechen. 
 
Herr Stadtrechtsrat Engelbrecht 
Gibt es Probleme mit Längs- oder Querparkern? Häufig werden Fahrzeuge quer hinter den 
ordnungsgemäß in den eingezeichneten Parkplätzen stehende Fahrzeuge abgestellt. 
 
Herr Memmler 
Bei den Parkplätzen ist am Pflaster eine Abgrenzung zu sehen. Wenn die Fahrzeuge sehr 
lang sind und nicht weit genug nach vorne gefahren werden ist diese aber nicht mehr zu 
erkennen. Es macht keinen Sinn mit der Fam. Draxler zu sprechen, die kann an der Situation 
auch nichts ändern. Verursacht wird die Situation durch rücksichtslose Autofahrer. 
 
Herr Stadtrechtsrat Engelbrecht 
Das Ordnungsamt wird sich die Situation mal vor Ort ansehen. 
 

 
Herr Humpenöder 
Hat bereits angefragt wegen des starken Bewuchses der Bäume im Stadtpark mit Efeu. Wie 
ist der Stand der Dinge? 
 
Herr Stadtbaurat Kerckhoff 
Die Stadtgärtnerei hat den Baumbewuchs im Blick. Solange die Bäume nicht geschädigt 
werden wird der Efeu belassen, da sich derzeit auch noch viele Insekten darin aufhalten. 
Wenn es für den Baum gefährlich wird, dann werden auch Gegenmaßnahmen ergriffen. Herr 
Humpenöder wird über den Sachverhalt noch eine Mitteilung erhalten. 
 

 
Herr Humpenöder 
In der Lindenbachstraße ist eine Linde vom Sturm zerstört worden. Er schlägt vor wieder 
eine Linde zu pflanzen. 
 
Herr Eberlein 
Der Bauhof arbeitet bereits dort und es wird auch wieder eine Linde gepflanzt. 
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Herr Stadtbaurat Kerckhoff 
Die Stelle wird insgesamt verändert und der Platz für den Baum auch vergrößert, daher 
dauert es bis zur Ersatzpflanzung etwas länger. 
 

 
 
Herr Dr. Hoffmann 
Die Fürther Straße war am Beginn der Brücke wegen Bauarbeiten nur einseitig befahrbar. 
Aufgrund der Sperrung hat sich der Verkehr häufig bis in die Weißenburger Straße 
zurückgestaut. 
Bei der vorgesehenen Wohnbebauung an der Fürther Straße sollten die Erkenntnisse aus 
dieser Straßensperrung in die Planungen mit einfließen. 
 
 
Herr Oberbürgermeister Reiß 
Das ist ohnehin geplant.  
 


